



Acusa Ricardo Monrreal, guerra sucia para intimidarlo rumbo a 2024

Dice que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores adelantó que hará públicas llamadas del legislador para desprestigiar su imagen

Por Redacción / *El Independiente*

El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monrreal Ávila denunció la existencia de una campaña de desprestigio en su contra, lo que también se conoce como “guerra sucia, con ataques y descalificaciones en su contra.”

El zacatecano recordó las palabras del presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, en el sentido de que hay oportunidad para todos los aspirantes a la sucesión en 2024.

Explicó que tras el anuncio de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, de que en su programa Martes del Jaguar presentaría información que lo involucra, de inmediato el morenista reaccionó asegurando que esto es el preámbulo de ataques directos. “El hecho de que lo anuncie la gobernadora ya es un inicio de la **guerra sucia** que me parece pudiera desencadenar en que el movimiento se conduzca a caminos sin retorno”, destacó.

Ayer, Monrreal Ávila hizo un llamado a que prevalezca la prudencia, “porque si no es así, se va a iniciar un proceso de ruptura al interior y los únicos responsables son quienes están impulsando esta campaña sucia de desprestigio y de descalificación contra un aspirante”, resaltó.

Ante la posibilidad de que como producto de un espionaje, Layda Sansores revele alguna conversación privada que lo pudiera



comprometer, Ricardo Monreal dijo estar muy tranquilo, porque sus conversaciones con los líderes de todos los partidos y todos los coordinadores siempre han sido en términos normales. El legislador de la Cámara Alta lanzó una severa advertencia a sus opositores en el sentido de que las llamadas o intervenciones telefónicas, son un ejercicio ilegal que en el pasado, representó una práctica de grupos políticos. Por último, dijo que mantendrá clara su trayectoria política porque desde diversos frentes ha sido referente de hacer por los demás como en la alcaldía Cuauhtémoc, la Cámara de Diputados y ahora el Senado de la República.